
  

  

 

 WEEKLY COMMUNICATION

 国際ロータリー第2790地区 第3グループ
 　千葉西ロータリークラブ
      Rotary Club of Chiba-West

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　野  口  ア  キ  子　  　幹　事　飯  高  喜  代  志
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区スローガン ： 「ロータリーから千葉を元気に」
会長方針 ：「温かいクラブ・活気のあるクラブ・調和のとれたクラブ」

■ 会長挨拶 /野口アキ子 会長
　税制改正についてお話しさせていただきます。
　納税は、小学校高学年の社会科で習う国民の三大義務の一つです。私の所属する、千葉東法
人会で子供たちに税の勉強、関心をもっていただこうと小学校５年、６年生を対象に毎年、租
税教室を開催し、夏休みを利用して絵はがきコンクールを実施しています。
　皆さんが納税してくださった税はどんな所で、使われているか子供たちに関心をもって頂く
機会にもなります。
　活動内容として、市内の小学校の校長会が開催される日程に合わせて、説明にあがり協力を
求める事から始めて、夏休み明けの９月には回収し応募者選定に入り国税庁長官賞、税務署所
長賞、県連会長賞、女性部会会長賞、参加賞等を決定して参ります。
　最優秀作品は千葉駅とそごうデパートの地下連絡通路に掲示され地域の方々に見て頂いてお
ります。今年も５月の校長会に行き説明して参りました。
　皆さんは毎年税金はどのように決定されるかご存知ですか。財務省の担当者と翌年度の税制を決める与党の税制調
査会も 11 月に議論を始めるそうです。
　税調の決定までの道筋を聞いてみると地方から 300 件以上の要望書にマルやバツが付けられ、重要な事柄は「イ
ンナー」と呼ばれる非公式の幹部会が密室で決めていくそうです。
　今年の 10 月には消費税率が１０％に引き上げられ予定される中、同時に軽減税率も導入されます。わかりやすく
言うとコンビニで買い物し、持ち帰りで８％、イートインで１０％と税率が変わると言われています。
　東日本大震災の被災地にコンビニが増えてイートインスペースはお年寄りの憩いの場にもなっている中「１円でも
安くなるなら持ち帰る」と話す方々が多いと聞き、税制改正は地方のコミュニティーにも確実に変化を与えて行くの
は避けられないのと感じました。
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■ お客様
　藤代祐孝 様（RID2790 インターアクト委員長）
　杉本峰康 様（千葉南 RC 会長）
　酒井秀大 様（千葉南 RC 幹事）
　吉田裕成 様（千葉南 RC パスト会長）
　武村和夫 様（千葉緑 RC 会長）
　永杉隆介 様（千葉緑 RC 幹事）

■ お客様ご挨拶
　藤代祐孝 様（国際ロータリー第2790地区　インターアクト委員長）
　皆さん、こんにちは。四街道 RC 所属、地区インターアクト委員長を仰せつかりました藤代でござ
います。会社は千葉市若葉区にあるハッコー食品の代表です。8 月 4 日、こちらの会場にてインター
アクト年次大会が開催されます。
　千葉西メンバーさんのお力なくして成功は無いと思っております。野口会長、飯高幹事、藤崎会長
エレクト、前野青少年奉仕委員長のお力添えを頂き、千葉西さんの登録は 33 名と伺っております。
千葉商業高校インターアクトクラブと提唱クラブとして地区内一番のご登録を頂いております。どう
ぞ宜しくお願いいたします。

■ 四つのテスト/ 前野拓郎 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか
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■ お客様ご挨拶
　杉本峰康 様（千葉南RC会長）
　皆さん、こんにちは、千葉南 RC 第 56 代会長の杉本です。当クラブの初例会には藤崎会長エレクト、
木村副幹事、大森パスト会長にお越し頂きありがとうございました。遅れましたが本日は 3 名でお伺
いさせていただきました。6 月に高雄北区 RC 会長交代式へ呼んで頂き、高雄博愛ロータリークラブ
と初顔合わせをさせて頂きました。藤崎さんにはかなりお世話になりました。
　博愛クラブはかなりの友好と親日で出迎えてくださり、乾杯と一気で松尾幹事がつぶれました（笑）
来月 30 日にあちらの主要メンバーが来日し、うまくいけば 12 月に姉妹クラブ締結を結びます。そ
の際は、また教えていただくことがあると思います。宜しくお願いします。

　武村和夫 様（千葉緑RC会長）
　千葉緑 RC の武村と申します。野口アキ子新会長とは同業です。私どもに先立つこと 3 ～ 4 年前に
施設を開かれ、30 数年間先輩としてご指導を頂きました。今日は 2 名で訪問させて頂きました。
　わがクラブは、本日同席させて頂いた千葉南 RC から、20 年前に沢山の持参金を頂き設立しました。
会員 21 名の弱小クラブです。千葉西さんの活発な奉仕活動量と質を教えていただき常日頃より尊敬
しています。千葉緑 RC も、奉仕活動を中心にやっていきたいと思います。これからもご指導を宜し
くお願い致します。

■ 幹事報告
　なし

■ 委員会報告
 ・親睦活動委員会
　8 月 3 日 ( 土 ) 納涼家族例会を開催いたします。18：00 東天紅です。現在の登録は 147 名、目
標の 150 名まであと 3 名です。引き続き、登録をお待ちしています。

■ 活動計画発表
社会奉仕委員長　友田直人　（代読　幹事　飯高喜代志）
　本年度、社会奉仕委員会委員長に任命されました友田直人です。
　委員会の構成は、副委員長に佐藤　貢会員・依田和孝会員、委員として阿部紘一・吉野秀和・平塚
五郎治・小林一生、兼任委員として宮川忠士・花光和久・花澤誠一郎の各会員です。
　本年度の活動方針として、会長方針に基づき社会奉仕委員会は、どのようにすれば地域社会に貢献
出来るのかを会員全体で考え、既存の活動を継続すると共に新たな奉仕活動を模索し、会長、幹事役
員を始めとし全ての会員が真剣に向き合うことの出来るような活動を行うように努める。
　活動計画として、
　１，環境保全ＪＲ稲毛駅前のふれあい花壇の継続及びそれに伴う施設の充実、地域の方々に更に喜んでいただけるようにする。
　２，障害者福祉施設ディアフレンズ美浜への支援活動。
　３，いのちの電話への支援活動。（３０周年記念事業）
　４，クラブ記念碑記念植樹の維持管理先へのお礼訪問。（中央卸売市場・稲毛海浜公園・花島公園）
　５，公益信託事業の委員会への出席。
　６，その他新規奉仕活動の積極的な取り組み
どうぞ本年度も引き続き皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

国際奉仕委員長　川城孝夫
　今年度の国際奉仕委員会の構成メンバーは、副委員長に新井さん、山本さん、遠藤平さん、兼任委
員には川島義美さん、今野さん、前野さん、白井さん、木村さん、須藤さん、真野さん、北村さん、菊池さん、
荘司さん、遠藤あけみさん、長坂さんの総勢 16 名で構成されました。心強い委員のみなさん、そし
て会員のみなさん、一年間どうぞよろしくお願いいたします。　　　　　　
　さて当委員会は、早速 8 月 1 日に来日される、高雄北区ＲＣの 3 名の子弟交流の受入れから始まり
ます。引率はパッカー PP です。今年のホームステイの受入れは、野口会長、花光さん、白井さん宅
にお世話になります。
　1 日午後 2 時 25 分、日本航空 812 便で成田空港に到着されます。この日はピア 01 でのバーベキューでの歓迎
会です。
　翌 2 日は終日東京ディズニーランド。
　3 日は東京スカイツリー、浅草へのはとバス小旅行、夜は納涼家族例会。
　4 日は、午前 10 時にホテルサンガーデン千葉でのお見送り、その後成田山散策、うなぎランチ、午後 4 時成田空
港で見送りの予定です。アジアの将来を担う子供達のために、是非日程の調整をして、一人でも多くの皆様のご参加
をお願い申し上げます。
　次に大きな事業としては、姉妹クラブである高雄北区ロータリークラブのダイアモンド PP が 7 月 1 日に国際ロー
タリー 3510 地区のガバナーに就任されました。この祝賀会が来年 3 月 27 日、高雄で盛大に開催される予定です。
6 月の会議でも、日本からの大勢のご来駕をお待ちしています！とのことでした。
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　早めに日程をお知らせいたしますが、どうぞ今から来年 3 月 26 日木曜日から 29 日日曜日のスケジュールの調整
をしていただき、みなさんと一緒に訪問したいと考えておりますので、ご協力をお願い申し上げます。
　この他に40回目を迎える姉妹三クラブ書画交流が実施されます。子供達の描いた絵画が一年間をかけて日本、台湾、
韓国の三か国を廻り、展示されます。日本では登戸小学校で 11 月頃展示の予定です。
　時期が参りましたらご案内をいたしますので、ぜひ足をお運びください。
　世界社会奉仕としてのＷＣＳ活動は来年 3 月に高雄で施設を訪問する予定です。
　会長方針の旗印のもと、会員が心を一つにしてこれらの諸行事に参加していただき、真の国際交流を、皆様一人一
人が楽しむことが大切かと存じます。
　このほか、アジアふれあい基金の管理、ロータリー国際大会（2020 年 6 月ハワイ）の PR などが活動の主な内容です。
　今日の基礎を築き上げてこられた、多くの先輩諸氏の想いを引継ぎ、国際交流というロータリーの貴重な財産を、
これからも誠実に次の世代に引き継ぐことが大切かと存じます。
　どうか皆様も国際奉仕委員会の活動方針をご理解いただき、ご協力いただきますようお願い申し上げます。
　ご清聴ありがとうございました。

青少年奉仕委員長　前野拓郎
　「青少年事業は未来への投資である」ということを最重点に、次世代を担う青少年の健全な育成に努
め、地元地域でのボランティア活動、国際感覚を養い、国際親善に貢献することを目的とする。
　主に千葉県立千葉商業高等学校インターアクトクラブの活動を支援いたします。それと公益信託事
業の委員会へ出席いたします。
　【年間スケジュール】
　　①　インターアクト合同会議　7 月・9 月・3 月　千葉市民会館
　　②　インターアクト年次大会   8 月 6 日　東天紅
　　③　国外研修オリエンテーション   10 月 1 日　千葉市民会館
　　④　国外研修 in 台湾　11 月 8 日～ 11 日
　　⑤　青少年の集い　2 月 9 日　ニューオータニ幕張
　　⑥　指導者講習会　5 月 千葉経済高等学校
　委員会の皆様　委員長 前野拓郎　　副委員長 海寳勘一　　兼任委員 木村龍二 須藤郁雄 依田和孝 本橋和也

ロータリー財団委員長　花光和久
　ロータリー財団委員会のメンバーは、副委員長に庄司会員、委員に、黒川会員・兼任委員で花島会員・
遠藤平 PP・大野委員です。
　■ 活動方針は、ロータリー財団への寄付が、多くの奉仕活動の活動をする為の資金の一部になるこ
とから、寄付への理解と、寄付活動と、ロータリー財団補助金についての理解を、研修を通じて学び
実践する。
　■ 活動計画は 3 つ掲げました
　　1．年次基金、恒久基金、ポリオプラスの寄付目標一人 150＄・30＄の達成に努力する。
　　２．地区補助金、グローバル補助金の活用を図る。
　　３．ロータリー財団の意義を研修等により深める。
　寄付活動は、例年通り原則第 3 例会に会場入り口で受付をします。
　地区補助金については大森委員長の時に、補助金申請し承認を得ています。今年度は、2 回目の補助金事業を計画
したいと思います。
　以上一年間宜しくお願い致します。

米山記念奨学委員長　花澤誠一郎
　本年度米山記念奨学委員長を務めさせていただきます花澤誠一郎です。
　委員会メンバ—して副委員長に花嶋実会員。委員に野口正雄会員、兼任委員として菊池民雄会員、
前田義弘会員、伊藤茂会員で活動して参ります。
　活動計画でございますが
　　１．奨学事業の理解促進
　　２．寄付増進
　　３．奨学生、学友のとの交流をすること。以上計画いたしました。
　また、より良いプログラムを企画するために米山記念奨学会のＤＶＤシリーズを活用したいと思います。一年間ど
うぞよろしくお願いいたします。
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51 43 39 4
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7月30日(火)

　⇒8月3日(土)へ振替

　　　納涼家族例会

18:00点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

 ニコニコBOX
　・千葉南 RC 会長杉本様他一同…6 月の台湾・高雄博愛 RC 訪問の際には大変お世話になりました。
　　皆様のおかげで緊張感はほぐれ、台湾のロータリアンの皆様と楽しいひと時を過ごすことが出来ました。
　　ありがとうございました。
　・千葉緑 RC 会長武村様、幹事永杉様…野口会長、飯高幹事、ご就任おめでとうございます。
　　今年一年、宜しくお願いします。
　・山本…明日から渡しの出生地、中国の旧満州地方を旅してきます。
　・花光…ロータリー財団を一年間宜しくお願い致します。
　・野口アキ子…千葉南 RC 杉本会長、酒井幹事並びに千葉南 RC 会員の皆様、本日はありがとうございました。
　　千葉緑 RC 武村会長、永杉幹事様、ご多用の中ありがとうございました。
　・長坂…納涼例会、本日締め切りですがまだまだ参加可能ですので、ご参集くださいます様よろしくお願いします。
　・前田…皆様、体調をくずさないお気をつけください！

行動計画
私たちは「世界を変える行動人」として、強い目的意識を共有しています。
一世紀以上前、私たちは、人と人とのつながりを礎とする奉仕のリーダーシップという新しいモデルの先駆けとなり
ました。 今日、このつながりは、世界に広がるネットワークとなって文化間、言語間、世代間、地域間に橋を渡し、
より良い世界のビジョンを分かち合っています。
私たちは行動人として、このビジョンの実現には計画が必要であることを知っています。
今後 5 年間のロータリーの計画は、 「より大きなインパクトをもたらす」、「参加者の基盤を広げる」、「参加者の積極的
なかかわりを促す」、「適応力を高める」ことです。
この計画の実現を促すことによって、より力強くて効果の高いロータリーの未来を次世代のリーダーと後世の人びと
に残すことができます。私たちの計画は、これまでに実証されてきたロータリーの価値観に根づいており、ロータリ
アンの優れた能力と活力を土台としています。
この計画は、ロータリーと世界が直面する課題を見極め、テクノロジー時代における人間同士のつながりの価値を守
るものです。また、この計画を通じて世界各地で可能性が生み出され、優れたアイデアが生まれます。
この計画は、年度から年度へのビジョンの継続性をもたらし、共通目標の達成に向けた前進を可能とします。
これが私たちの行動計画です。


